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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

NOSSAS ESCOLAS NÃO
PODEM PERMANECER FECHADAS

Tiago Mitraud 

 
Quase dez meses depois do primeiro caso, a Covid-

19 segue sendo uma grave questão de saúde no país, e
continua a exigir atenção e cuidado de todos. Mas en-
quanto vemos a retomada de determinadas atividades
econômicas, a educação segue paralisada em grande
parte do país, e sem razão.

O Brasil está entre os países que mantêm as escolas
fechadas há mais tempo desde o início da pandemia,
segundo relatório da OCDE. Na Europa, mesmo países
que enfrentam um segundo lockdown, mantém abertas
as suas escolas. 

A experiência internacional indica que os prejuízos
causados pela suspensão das aulas presenciais são
enormes, e potencialmente maiores do que os riscos que
buscam ser evitados com o fechamento. Entre os diver-
sos prejuízos, destacam-se três.

Primeiramente, a paralisia do ano letivo não apenas
paralisa o aprendizado, mas também o retrocede. Estu-
do da consultoria McKinsey demonstrou que estudantes
que ficaram sem aulas registraram perdas significativas
de aprendizagem. Etapas importantes do aprendizado,
como a alfabetização, quando interrompidas, podem com-
pro-meter o processo de aprendizagem por toda a vida. 

Em segundo lugar, o fechamento das escolas com-
promete a renda das famílias no curto prazo, especial-
mente das mais pobres. Para estas, a escola funciona
também como um abrigo seguro para os filhos, matricu-
lados no ensino infantil e anos iniciais do fundamental,
enquanto trabalham ou buscam emprego. Na sua falta,
um dos responsáveis, sobretudo a mãe, se vê obrigada

EM CASA
O presidente nacional do SEBRAE, Carlos Melles teve alta
hospitalar e está convalescendo em seu apartamento, em
São Sebastião do Paraíso, onde tem feito fisioterapia para
sua reabilitação. Melles foi acometido pela Covid-19 e ficou
hospitalizado por alguns. Felizmente, passa bem.

REPRESENTANTE
O vereador Vinício Scarano Pedroso é um dos representan-
tes do grupo Política com Queijo que foram eleitos no último
pleito. Ao todo o núcleo conseguiu eleger três prefeitos, além
de outros 14 vereadores em diferentes cidades de Minas
Gerais. Na região, também há integrantes eleitos em Monte
Santo de Minas, São Tomás de Aquino, Guaranésia e
Guaxupé. O grupo é identificado como sendo um movimen-
to de capacitação, articulação e coalizão para vereadores e
líderes focados na transparência e respeito com dinheiro
público. Entre as ações práticas consta o trabalho Legislativo
com apresentação de proposições de interesse do grupo.

PARCERIA
O deputado 1º vice-presidente da Assembleia Legislativa de
Minas Gerais, Antônio Carlos Arantes recebeu nesta sema-
na dirigentes do Hospital Gedor Silveira. O grupo liderado
pelo coordenador de internação da instituição, Marcelo
Martins, reforçou a importância da parceria com o parlamen-
tar. Arantes tem tido atuação destacada no sentido de aju-
dar a resolver problemas com a judicialização das
internações, junto a Secretaria de Estado da Saúde. Martins
enfatizou que após reunião na Cidade Administrativa, as mu-
danças foram enormes, principalmente o contato direto com
o secretário estadual da Saúde, Carlos Amaral e seus as-
sessores.

USF ROSENTINA
No que depender da disposição dos membros da Câmara
eleita e também do novo prefeito Marcelo de Morais em 2021
a Unidade de Saúde do bairro Rosentina de Figueiredo final-
mente vai sair do papel. Na verdade, ela deixará de ser uma
obra inacabada já que sua construção já foi iniciada, mas o
prédio encontra-se inacabado. Integrantes do Legislativo vi-
sitaram o local para mostrar o estado de abandono em que
se encontra o prédio que recebe recursos públicos tanto do
município, como do governo. Conforme os registros históri-
cos, pelo menos duas administrações já se passaram e até
o momento nenhuma foi capaz de concluir os trabalhos.

AUDIÊNCIA
A Câmara Municipal de São Sebastião do Paraíso realizará
a próxima quarta-feira,16, às 19 horas, Audiência Pública
em que será tratado junto à comunidade o retorno às aulas
em 2021. O assunto vem sendo amplamente discutido no
Legislativo, inclusive com a presença de dirigentes de esco-
las particulares, além de debates com representantes de
outros setores. Para este evento as pessoas que deseja-
rem participar devem ficar atentas, pois, devido as limita-
ções de ocasionadas em função da pandemia do Covid-19,
serão disponibilizadas vagas para 50 participantes. A audi-
ência será transmitida pela TV Câmara e poderá ser acom-
panhada nas redes sociais.  Perguntas e solicitações de
informações para o evento podem ser feitas pelo e-mail
comunicacaocamarassparaiso@gmail.com

PRESTAÇÃO DE CONTAS
Todos os candidatos e diretórios partidários que disputaram
as Eleições 2020 têm até o dia 15 de dezembro para apre-
sentar a prestação de contas final de campanha. Deve ser
feita por meio do Sistema de Prestação de Contas Eleito-
rais (SPCE). Além disso, os candidatos e partidos devem
entregar, em Cartórios Eleitorais, uma mídia física com có-
pia dos documentos inseridos no sistema. Em Minas Ge-
rais, é obrigatório agendar essa entrega. O agendamento,
que deve ser feito no site do TRE, é necessário para se
evitar filas e aglomerações nos cartórios eleitorais, em fun-
ção da pandemia de covid-19. O Cartório Eleitoral de Paraí-
so funciona para esse atendimento nos dias úteis, das 12h
às 18h.

DIPLOMAÇÃO
As cerimônias de diplomação dos prefeitos e vereadores
eleitos nas Eleições 2020 serão realizadas até o dia 18 de
dezembro, conforme determinado pelo Calendário Eleitoral.
Na Zona Eleitoral de São Sebastião do Paraíso que abrange
também os municípios de São Tomás de Aquino, Itamogi e
Jacuí, está agendada para o dia 17, quinta-feira, às 19 ho-
ras, no Teatro da Prefeitura.  As contas devem ser apresen-
tadas até o dia 15 de dezembro e o descumprimento do
prazo impede a diplomação do candidato enquanto perdurar
a omissão. A diplomação é o ato pelo qual a Justiça Eleito-
ral atesta quem são, efetivamente, os eleitos e os suplentes
com a expedição e disponibilização do diploma devidamen-
te assinado, habilitando-os a assumir e exercer os respecti-
vos mandatos eletivos.

POSSE
A solenidade de posse de vereadores, do prefeito e vice-
prefeito de São Sebastião do Paraíso será no dia 1.º de
janeiro às 11 horas na Câmara Municipal, para um público
restrito, por medida de precaução, por conta da pandemia
ocasionada pelo coronavírus.

FORMATO
Neste ano, devido à pandemia do coronavírus e ao avanço
da doença em Minas Gerais, as cerimônias em cada muni-
cípio do estado poderão ser realizadas de três maneiras
distintas. A escolha do formato ficará a critério do presiden-
te de cada Junta Eleitoral. O evento poderá ocorrer virtual-
mente, pela expedição dos diplomas na internet; por meio
de videoconferência, com a participação de eleitos e de-
mais autoridades; ou de forma presencial, tomando-se to-
das as medidas de segurança sanitárias determinadas pe-
los órgãos competentes.

RECEITA FEDERAL
A unidade da Receita Federal em São Sebastião do Paraíso
desde meados deste ano passou a fazer parte dos municí-
pios jurisdicionados pela Delegacia da Receita Federal de
Varginha. Até então, o núcleo era ligado à regional de
Divinópolis. A mudança faz parte de um organograma que foi
estabelecido após a implantação do novo Regimento Inter-
no da Receita. Com isso algumas delegacias regionais am-
pliaram suas áreas de abrangências, iniciativa que visa
otimizar o atendimento ao público e uma melhor prestação
de serviço.

HOMENAGEADAS
Nove concessionários Fiat e oito da rede Jeep, que também
comercializa produtos da Chrysler, Dodge e Ram, se desta-
caram entre os melhores nos programas de relacionamento
de cada marca e foram homenageados em evento virtual
realizado pela FCA, Fiat Chrysler Automobiles, nesta se-
mana. O encontro contou com a participação do presidente
da FCA para a América Latina, Antonio Filosa, e mais oito
diretores da empresa, além de todos os titulares das reven-
das premiadas. De São Sebastião do Paraíso a concessio-
nária Alpínia, representante da marca Fiat figurou entre as
homenageadas.

a permanecer em casa.Por fim, no longo prazo, o gap
educacional deste ano deve impactar negativamente a
renda das famílias e a produtividade do país. O abando-
no escolar e a diminuição dos anos de estudo limitam a
capacidade dos futuros trabalhadores. Para o economis-
ta Ricardo Paes de Barros, o custo econômico potencial
pode chegar a R$ 1,5 tri em 50 anos, equivalente a um
Bolsa-Família por ano.

Mundo afora, vemos que medidas de segurança to-
madas para a reabertura das escolas são factíveis de
serem replicadas, como adoção de horários distintos de
início e fim das aulas, revezamento das turmas para di-
minuição do número de alunos por sala, utilização de
máscaras, monitoramento constante e contenção de ca-
sos isolados, além do afastamento de professores do
grupo de risco. 

O retorno escolar, portanto, pode e deve acontecer,
sempre com o devido cuidado e de forma ordenada, com
envolvimento da comunidade escolar e do governo, ca-
bendo à família a decisão final de quando permitir que o
aluno volte a frequentar a escola.

A própria UNICEF reconhece que o benefício de man-
ter as escolas abertas pode superar o ônus de mantê-
las fechadas se adotadas medidas básicas de seguran-
ça. A discussão, portanto, não deveria ser sobre retornar
ou não às aulas presenciais, mas sim sobre como se dar
este retorno com segurança. Não há atividade mais es-
sencial que a educação, e nossos alunos não podem
mais ser privados de acessá-la.

(Hoje em Dia 10/12/2020).

Tiago Mitraud - Administrador e deputado federal pelo NOVO/MG.

É Líder do RenovaBR e dirigiu a Fundação Estudar.

BISSEMANÁRIO DE CIRCULAÇÃO REGIONAL
Filiado ao SINDIJORI (Sindicato dos Proprietários de Jornais do Interior de Minas Gerais)

GRÁFICA E EDITORA DR LTDA. CNPJ: 05.336.514/0001-36
Av. Monsenhor Mancini, 212 - Sala 1 - Centro - Fone: (35) 3531.1897

CEP: 37950-000 / São Sebastião do Paraíso - MG
E-mail: jornalsudoeste@yahoo.com.br e jornalsudoeste@paraisonet.com.br

homepage: www.jornaldosudoeste.com.br
Editor e Diretor Responsável: Nelson de Paula Duarte - MT 08199

REGISTRADO NO CARTÓRIO DE TÍTULO E DOCUMENTOS REGISTRO CIVIL
DAS PESSOAS JURÍDICAS SOB Nº 20 DO LIVRO B1 FOLHAS 024.

DIAGRAMAÇÃO: Vasco Caetano Vasco
Impressão: GRÁFICA E EDITORA VALE DO FLAMBOYANT LTDA.

Rua Marechal Mascarenhas de Morais, 485 - Lagoinha - Ribeirão Preto - SP

Jornal do SudoesteEXPEDIENTEEXPEDIENTEEXPEDIENTEEXPEDIENTEEXPEDIENTE

Textos assinados são de responsabilidade de seus autores
e não refletem, necessariamente, a opinião do jornal.

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100 ou pelos fones
3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

F A L E C I M E N T O S
01/12 - César Henrique Inácio, 38 anos

02/12 - Sebastião Mamedio de Souza, 82 anos

02/12 - Antônio José Zanin, 77 anos

02/12 - Marlene Bueno de Barros, 76 anos

02/12 - Sebastiana Barreto Gonçalves, 82 anos

02/12 - Juvenal Antônio da Cruz, 81 anos

02/12 - Fernando Ribeiro Magalhães, 76 anos

04/12 - João Bosco Vieira, 69 anos

04/12 - Lucimar Aparecida Barbosa, 48 anos

04/12 - Roberto Aloise, 81 anos

06/12 - Celeida Miranda de Jesus Silva, 71 anos

06/12 - Benedito Murari, 87 anos

07/12 - Antônio Alves de Barros, 90 anos

07/12 - Wesley Ananias do Nascimento, 31 anos

09/12 - Anna Alves, 83 anos

10/12 - Carlos Domiciano Ferreira, 55 anos

11/12 - Elizabeth de Oliveira, 69 anos

11/12 - Maria Aparecida Araújo de Pádua, 93 anos

EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade de
São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: 1- RENATO DE
OLIVEIRA PINTO E NYCOLLE KRISTINY MEDEIROS DOS SANTOS. AV.
WENCESLAU BRAZ, Nº 1878; 2- CARLOS HENRIQUE DE SOUSA E RIVALDA
BEZERRA DA SILVA. RUA BENEVENUTO CANDIANI, Nº 640; 3- VANDRELINO
GALVÃO DE SOUZA E NELCY NASCIMENTO LINO,  RUA ANGELO CORSI, Nº
580; 4- ROBERTO FRANCISCO DE MORAES E VIVIANNI TRANZIL LOPES. RUA
BENEVENUTO CANDIANI, Nº 210; 5- RAFAEL LAURIA SILVA E  PAULIANE
APARECIDA BARBOSA OLIVEIRA. RUA ANTÔNIO GONÇALVEZ, Nº 65; 6- RENAN
DOUGLAS PEREIRA EUFLAUSINO E JOYCE DA SILVA CUNHA.  RUA ORLANDO
LAURIA, Nº 330; 7- WELLINGTON CLEITON MOREIRA SANTOS E JHENIFER
GONÇALVES. RUA JOSÉ MESQUITA RODRIGUES, Nº 25; 8-WELINGTON CAR-
VALHO DE OLIVEIRA E ESTEFANY CAROLAINE ESTRELA DE OLIVEIRA. RUA
ELISA BORGES DA CUNHA, Nº 250; 9- GUILHERME SILVEIRA CASTRO E MARINA
COSTA SIMÕES DE LIMA. RUA CARLOS LACERDA, Nº 350; 10- ERICK SALES
TEIXEIRA E LIDIANE CRISTINA DUARTE. RUA DEODORO DA FONSECA, Nº 22;
11- MARCOS FERNANDO DA SILVA E  FERNANDA APARECIDA THOMAZ. RUA
MAESTRO JOAQUIM SOUTO, Nº 1030; 12- EZEQUIEL DUARTE E DAIANE DOS
REIS SOUZA DA SILVA. RUA OLDERIGE MALDI, Nº 285;  13- FLAVIO HENRIQUE
ROGERI AMORIN E NAYARA TALIBERTI LÔVO. RUA ESCÓCIA, 335; 14- JOSÉ
DE ALMEIDA PEREIRA E VERONICA CIPRIANO. RUA LUIZ SANCHES LEMOS,
Nº 265;  15- JOEMILSON MARTINS AVELAR E FLÁVIA APARECIDA DA SILVA;
RUA JOSÉ FORMÁGIO, Nº 7; 16- JOSÉ DE SOUZA JUNIOR E JOSIANE GON-
ÇALVES DA SILVA. RUA ORLANDO COLOZIO, Nº 15; 17- MOHAMED DIAAELDIEN
MOAWAD EID HASSANIN E ROSÂNGELA APARECIDA FRANCISCA. RUA MAR-
CELO CAMPOLONGO DE PAULA, Nº 120; 18-WILLIAN APARECIDO DE LIMA E
ANA CAROLINA MORAIS NASCIMENTO. RUA RICARTE DUARTE, Nº 210;  19-
OBERDAN SANTOS PASSOS E ELAINE APARECIDA DE MORAIS.  RUA ANTO-
NIO ANANIAS, Nº 1200; 20-ALEX SILVA VARO E LUANA DE SOUZA SILVA. RUA
ADOLFO TONDINELLI, Nº 255

• Dos Leitores •

Em meio a pandemia do
cornavírus, foi realizado
comingo (6/12) o hasteamento
das bandeiras das Congadas, de
forma diferente. Às 18 horas
as bandeiras chegaram à Igre-
ja Matriz de São Sebastião. Às
19 horas tivemos Missa em
louvor aos santos da festa de
Congo e Moçambique. Tive-
mos, ainda, bênção para as ban-
deiras, e todos congadeiros e
moçambiqueiros.

O padre Francisco presidiu
a celebração com a participa-
ção de duas pessoas de cada
terno de Congo e Moçambique,
a presença da coordenação da

Levantamento das
bandeiras das Congadas

parte religiosa, dos Reis e Rai-
nha e Meirinho das Congadas.

Após a santa missa houve
o levantamento das bandeiras ,
e assim foi mantida a parte re-
ligiosa, também com a home-
nagem à Imaculada Conceição.

Houve transmissão ao vivo
pela Líder TV e através do
Facebook da Paróquia de São
Sebastião. Estas atividades fo-
ram coordenadas por Vicente
de Souza Neto (Vicente Irmão),
diretor da parte religiosa da
Festa das Congadas de São
Sebastião do Paraíso.

(por Vicente Irmão)
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EMPRESAS E EMPRESÁRIOS

A Casa da Lavoura Pa-
raíso completou 50 anos de
existência no dia 18 de mar-
ço. Foi criada pela força de
trabalho de Antônio Zanin,
comerciante nato que até
1964 residiu na Serra da
Bela Vista, município de
Itamogi, onde era agricul-
tor, origem que nunca es-
queceu, tanto é que após
passar de vez a adminis-
tração da empresa para
os filhos, voltou a ocupar-
se, de maneira prazerosa
com as propriedades ru-
rais.

Os filhos foram cres-
cendo, e senhor Antônio
Zanin, carinhosamente cha-
mado Tonico, viu que es-
tava na hora de mudar-se
para São Sebastião do Pa-
raíso. A princípio havia ad-
quirido uma fábrica de re-
frigerantes, mas o negócio
acabou não dando certo,
então ele adquiriu uma
beneficiadora de arroz que
por anos funcionou na con-
fluência da avenida Mon-
senhor Mancini com a rua
Alfredo Fidelis Marques,
semente que deu origem a
Casa da Lavoura.

Bem relacionado prin-
cipalmente com produto-
res rurais, a “máquina de
limpar arroz” do Sr. Tonico
Zanin passou a ser refe-
rência, e até ponto de
apoio. Naquela época,
agricultores vinham com
familiares a Paraíso para
fazer suas compras.
Desarreavam os animais e
os deixava em um terreno
grande no fundo da máqui-
na de arroz, onde havia
um cercado com alguns
cochos. À tarde retorna-
vam para sítios ou fazen-
das onde residiam, levan-
do já beneficiado arroz
que haviam trazido.

José Roberto Zanin, di-
retor da Casa da Lavoura,
conta que seus pais Senhor

Casa da Lavoura Paraíso
completa 50 anos

Antônio e Dona Angelina
Dizaró Zanin lutaram muito
para superar dificuldades.
“Na época da máquina de
beneficiar arroz eu estudava
no Clóvis Salgado, chegava
às 11 da noite e a máquina
estava funcionando. Não ra-
ras vezes meu pai passava
noites e madrugadas inteiras
trabalhando para entregar ar-
roz que  chegava entre onze
horas e meio dia trazido por
caminhões que transportavam
leite para a Coolapa”. Como
seu Tonico trabalhava à noi-
te, vez por outra aproveita-
va para tirar um cochilo du-
rante o dia. Punha a máqui-
na para funcionar e reco-
mendava aos filhos que fi-
cassem olhando. “Se ela pa-
rar ou “embuchar”, vocês me
chamam”, dizia.

Seis anos depois de plena
atividade da beneficiadora,
Senhor Antônio resolveu
agregar uma nova atividade e
no dia 18 de março de 1970

foi inaugurada a Casa da La-
voura. Para diferenciar das
demais existentes em outras
cidades, ele fez questão de
acrescentar a palavra Paraí-
so, e daí a razão social Casa
da Lavoura Paraíso Ltda.

Começou comerciali-
zando plantadeiras, ferramen-
tas, implementos agrícolas
(tração animal). Naquela
época, apenas grandes fazen-
deiros dispunham de tratores,
e a maioria do serviço de pe-
quenos e médios produtores
era braçal no cultivo da ter-
ra. Com o tempo,  acrescen-
tou miudezas. Também ven-
dia bicicletas  podiam ser pa-
gas em até a 12 meses, tudo
anotado em uma caderneta.
Clientes pagavam a prestação
e acabavam comprando algu-
ma coisa a mais.

As compras para formar
estoque eram feitas em São
Paulo, na rua Paula Souza, e
na primeira delas Senhor An-
tônio foi acompanhado de seu

Nelson P. Duarte

irmão João Zanin, que tem-
pos depois foi vereador e
vice-prefeito em São Sebas-
tião do Paraíso.

Os filhos com o passar
dos anos foram se integran-
do à empresa. Logo no iní-
cio, em 1970 contou com a
ajuda de suas filhas Célia e
Salete. Em 1978, foi José
Roberto Zanin depois de con-
cluir o Curso Técnico Agrí-
cola. Na sequência vieram
Luiz Antônio e Alessandro
Ricardo Zanin, que atualmen-
te dirige a filial na Avenida
Oliveira Rezende. Ele  tam-
bém começou bem novo,
aos 13 anos. Celso Antônio
Zanin trabalhou por alguns
anos em Furnas Centrais
Elétricas, mas Sr. Tonico o
convidou para unir-se a ele
e aos irmãos na Casa da
Lavoura.

Com o crescimento da
empresa, precisando de mai-
or espaço, Senhor Antônio
providenciou a reforma nas

instalações em 1980. A má-
quina de beneficiar tomava
espaço e foi desativada, e
onde havia o maquinário pas-
sou a ser depósito da Casa
da Lavoura. Em 1982 foi
aberta a filial na Avenida Oli-
veira Rezende também idea-
lizada por Sr. Tonico, e já se
vão trinta e oito anos.

Empresa gerida no âmbi-
to familiar que vem de pai
para filhos,  nesses 50 anos
conforme diz José Roberto,
isso também ocorre em rela-
ção aos clientes. Vendemos
para algumas gerações: o avô
foi cliente,  o pai, agora para
os netos.

Até por volta de 1990,
Senhor Antônio Zanin esteve
à frente da administração que
foi passada para os filhos,
José Roberto, na matriz, e
Luiz Antônio (de saudosa
memória), na filial, que pas-
sou a ser administrada pos-
teriormente por Alessandro
Zanin. “A palavra final era

dele, mas passamos a fa-
zer as compras e cuidar do
dia a dia da Casa da La-
voura”, explica Alessan-
dro. “A paixão dele era li-
dar com agricultura, e
quando assumimos, ele
passou a dedicar-se às pro-
priedades rurais”, salienta.

Depois de uma vida
exemplar que norteia seus
descendentes, Senhor An-
tônio Zanin faleceu no dia
16 de novembro passado,
aos 96 anos. “Perdemos
nossa mola mestre, vamos
seguir o que ele nos ensi-
nou, aprendemos muito.
Exemplos de honestidade,
de família, de respeito ao
cliente. Um grande legado
que estamos passando
para nossos filhos  e es-
peramos que a terceira
geração se interesse e dê
sequência a empresa, pois
prezamos pela continuida-
de”, afirma José Roberto
Zanin.

Arquivo

As residências não comer-
ciais com suas fachadas ilumi-
nadas para o Natal 2020 que se
cadastrarem em acissp.com.br
concorrem a mais de R$ 4 mil
reais em vales compras.

 O Natal 2020 está sendo
uma novidade para todos, com
a necessidade de distanciamento
social, o desejo de estar com a
família, amigos, colegas de tra-
balho, com quem a gente ama,
vai ter que se reinventar.

 A ACISSP oferece a primei-
ra oportunidade para comemo-
rarmos juntos e preservando o
distanciamento social, é o Na-
tal no Paraíso com o Concurso
de Residências Iluminadas, ex-
clusivo para residências não
comerciais que se cadastrarem
no site acissp.com.br. O con-
curso oferece prêmios de R$ 4
mil reais no formato Vale Com-
pras ACISSPCARD. São R$ 2
mil para a residência mais vota-
da, R$ 1.500 para a segunda
mais votada e R$ 1.000 para a
terceira mais votada.

Para cadastrar sua residên-
cia e concorrer aos prêmios é

NATAL NO PARAÍSO ACISSP
Residências iluminadas

concorrem a prêmios

muito fácil, basta acessar o site
acissp.com.br e fazer a inscri-
ção enviando uma foto bem
bonita da fachada iluminada.
Para facilitar mais ainda, a
ACISSP desenvolveu um siste-
ma de acesso através do
QRcold que consta em seu ma-
terial de divulgação da Campa-
nha. Focalize o seu celular no
código e será direcionado para

a página de cadastramento e
votação.

Quem vota também concor-
re a Vales Compras. São 30 no
valor de R$ 150 cada.  Então
está fácil ter um Natal no Para-
íso concorrendo com a facha-
da iluminada de sua residência
e convocando todo mundo a
votar na foto de sua residência,
todos podem ganhar.

"Iluminar sua residência é
um convite que a ACISSP faz
para aqueles que desejarem usar
este ato como forma de de-
monstrar seu carinho para com
nossa cidade, para com nosso
povo" salienta o presidente da
ACISSP, Ailton Sillos, ao con-
vidar para que conheçam a ilu-
minação na sede da entidade lo-
calizada na Av. Oliveira Resende,
1350 - Vila Operária. "Nossa ilu-
minação também é um ato de
luz, esperança e fé em que as
dificuldades serão superadas
com a união de todos" lembra
Ailton Sillos.

A Campanha ACISSP Natal
no Paraíso - Luz, Esperança e
Fé ainda tem o sorteio de vales
compras aos consumidores que
escolherem comprar nas lojas
participantes, são vales de R$ 2
mi, R$ 1.5 mil, R$ 1 mil e R$
500 distribuídos através do sor-
teio de cupons colocados nas
urnas.

Participe da Campanha
ACISSP Natal no Paraíso, são
muitas formas de ganhar.

Juntos somos mais fortes!

Antônio Zanin, carinhosamente chamado Tonico Celso Antônio Zanin, José Roberto Zanin e Alessandro Ricardo Zanin

Divulgação
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Por João Oliveira

A Justiça Eleitoral da 260ª
Zona Eleitoral em São Sebasti-
ão do Paraíso promoverá na
próxima quinta-feira (17/12),
às 19h, a diplomação de candi-
datos eleitos nas eleições mu-
nicipais. A cerimônia, que não
será aberta ao grande público,
ocorrerá no Teatro Municipal
Sebastião Furlan, e reunirá can-
didatos eleitos para os cargos
de vereador, prefeito e vice-
prefeito do município de Para-
íso, São Tomás de Aquino,

Diplomação de candidatos eleitos na 260ª
Zona Eleitoral será na quinta-feira

Jacuí e Itamogi.
De acordo com o chefe do

Cartório Eleitoral, Danilo Nas-
cimento Borges, a fim de res-
peitar os protocolos de segu-
rança mediante a pandemia da
Covid-19, e evitar que ocorra
aglomeração, cada candidato
eleito terá o direito de levar até
dois convidados. O acesso tam-
bém será liberado à imprensa
para que haja a cobertura da
cerimônia, mas a orientação é
que cada órgão envie o míni-
mo de pessoas possíveis para
evitar aglomeração.

Em São Sebastião do Para-
íso, os candidatos eleitos para
prefeito e vice-prefeito foi atu-
al vereador Marcelo de Morais
e o médico Daniel Tales. Para
vereador, foram eleitos Vinício
José Scarano Pedroso (Cida-
dania), Sérgio Aparecido Go-
mes (PTB), Lisandro José
Monteiro (Solidariedade), Ma-
ria Aparecida Cerize Ramos
(PSDB), Luiz Benedito de
Paula (PP), José Luiz das Gra-
ças (Republicanos), Juliano
Carlos Reis (PP), Antonio
César Picirilo (PSL), Marcos

Antônio Vitorino (PSC) e
Márcio Aurélio de Carvalho
(PL).

Em São Tomás de Aquino,
o prefeito eleito foi Roneido
Teófilo (PL), que trouxe em
sua chapa como vice o técni-
co em informática Daniel
Ferreira da Silva (Daniel do
Tineca). Já os vereadores elei-
tos foram Andre Eduardo de
Carvalho (PSD), Juninho
Rodarte (PSD), Valdinei Vieira
dos Santos (PL), Marquinho
Fontana (PSDB), Leonardo
Matos Ribeiro (PSC), Ademir

Campo (MDB), Elvis Pessoni
(PL), Elton Nascimento (PL)
e Joanes Neto da Cruz (PDT).

Em Itamogi o prefeito elei-
to foi o atual chefe do Poder
Executivo Ronaldo Dia (MDB),
e seu vice, José Carlos da Sil-
va. Os vereadores eleitos fo-
ram Marcos Benedito dos San-
tos (MDB), André Rosa
(MDB), Marilyam Mara de Oli-
veira Sousa (MDB), Guilherme
Aparecido Silva (MDB); Rogé-
rio Antônio Campagnoli da Sil-
va (DEM), Joubert Gomes
Barbos (DEM), Marilene Car-

Por João Oliveira

A Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso pro-
moverá na próxima quarta-fei-
ra (16/12), às 19h, Audiência
Pública para debater um pla-
no de ação para o retorno das
aulas presenciais em 2021.
Desde março deste ano, as
aulas em instituições públicas
e privadas estão suspensas em
Minas Gerais, e por todo o
país, como medida para con-
ter e prevenir a infecção pela
Covid-19. O tema já foi bas-
tante discutido em sessão des-
ta semana e gerou polêmica
nas redes sociais, dividindo
opiniões.

A fim de debater o tema e
ouvir o que a população tem a
dizer sobre o assunto, o presi-
dente Lisandro José Monteiro,
por sugestão do vereador Sér-
gio Aparecido Gomes, convo-

cou a audiência destacando
estar aberto a ouvir todos os
lados. A discussão deve ser-
vir de base para que o prefei-
to eleito, Marcelo de Morais,
possa já pensar num plano de
ação para que aulas presenci-
as possam retornar. Morais
havia se comprometido ir a
Divinópolis para ver de perto
os protocolos adotados naque-
le município e que possibilitou
as aulas presenciais.

"Acredito que ninguém
pode deixar a pandemia de
lado, e que precisamos criar
um protocolo de segurança
para esse retorno e envolven-
do todo mundo. Independen-
temente se vai ser agora esse
retorno, se vai ser no meio do
ano, ou com três meses, nós
precisamos ter um protocolo
pronto e não tem sido feito um
debate em relação a isto. A
partir do momento que está
todo mundo envolvido no pro-

Audiência Pública debate plano de ação
para retorno às aulas presenciais em 2021

Prefeito eleito destaca a importância de se criar um plano de ação para o retorno das aulas independente de datas

pósito, tem tudo para se che-
gar em um denominador co-
mum", aponta Marcelo.

Morais ainda destacou a
grande participação da popu-
lação em última Audiência que
discutiu o orçamento de 2021,
em que se falou, principalmen-
te, na participação população
na execução orçamentária.
"Isto demonstra a expectativa
que a população está com o
nosso mandato. Vi isto com
bons olhos, inclusive já tere-
mos algumas ações logo no
começo de nossa gestão para
poder demonstrar a população
e incentivá-la a participar das
audiências do próximo ano",
finaliza.

O presidente da Comissão
de Educação e Saúde, Vinício
Scarano, destaca que, apesar
das escolas particulares esta-
rem preparadas para o retor-
no, ele é a favor do retorno das
atividades escolares desde que

tenha todos os protocolos de
segurança necessários, e que
o retorno seja híbrido e
optativo.

"As escolas públicas caso
não tenham, e não têm ainda,
estrutura para receber os alu-
nos não devem retornar, po-
rém, teremos pela frente três
meses uma boa oportunidade
para o prefeito eleito, Marce-

lo de Morais, investir nas es-
colas públicas e deixa-las pre-
paradas para receber àqueles
que optarem pelo ensino
presencial", destaca.

Scarano ainda fala de um
sistema de bolhas para aque-
les que decidirem retornar às
aulas presencialmente. "Fun-
cionar em turmas alternadas
de no máximo 10 alunos, pelo

menos três vezes por sema-
na, e quem quiser, que conti-
nue vendo as aulas online. No
entanto, a escola pública pre-
cisa ter essas condições. Sou
favorável ao retorno, desde
que esta também tenha con-
dições de receber os alunos,
além de dar estrutura total
para os professores ministra-
rem suas aulas", completou.

valho (MDB), Ari Natal Vidoni
(PSDB) e Neilson Donizete de
Souza (DEM).

Por fim, em Jacuí, a prefeita
eleita pelo PSD foi a professora
Maria Conceição dos Reis Pe-
reira e seu vice, o médico Veber
Lucas de Oliveira. Já os verea-
dores eleitos foram Hernane
Siqueira (DEM), Celio Batista
(PSDB), Messias Macedo
(DEM), Ronaldo Correa (Avan-
te), Lucas Vinicius (PS DB),
Paulo Soares (DEM), João Jor-
ge (DEM), Fernanda Silva (PP),
e Ednaldo Gonçalves (PP).
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Por João Oliveira

A Audiência Pública para
discutir a Lei de Diretrizes Or-
çamentárias de 2021 (LDO
2021), e que reuniu grande
público na Câmara Municipal
na noite de terça-feira (8/12),
trouxe diversos debates, mas
o destaque foi para a partici-
pação popular no processo da
execução orçamentária. O
vereador, e prefeito eleito,
Marcelo de Morais, destacou
a importância do envolvimento
da população e de se destinar
recursos que irão impactar di-
retamente na vida dos cida-
dãos em resposta à aplicação
de impostos pagos pelo povo
paraisense.

Marcelo abriu a audiência
pontuando a presença dos pro-
fissionais da educação inclu-
siva, ressaltando a baixa exe-
cução orçamentária para esta
área, bem como a necessida-
de de se investir de forma efe-
tiva na educação municipal.
Comprometeu-se ainda em
fazer a educação inclusiva
realmente ser efetiva em São
Sebastião do Paraíso.

Morais também ressaltou
que existe o hábito da Audi-
ência ser realizada, mas as de-
mandas da população não se-
rem atendidas na Execução
Orçamentária, destacando ain-
da que é preciso fazer o bási-
co funcionar, o que, em suas
palavras, não ocorre há anos.

O prefeito eleito falou ain-
da em não ser parabenizado
pelos serviços executados, já
que esta, conforme pontuou, é
uma obrigação do Poder Pú-
blico reverter o imposto reco-
lhido do cidadão em prestação
de serviços nas mais diversas
áreas à população. “Essa é

Audiência Pública discute orçamento e ressalta
participação popular na próxima gestão

Para 2021, está previsto um orçamento de aproximadamente R$ 296,8 milhões

ASSCAM

uma ideia que precisa acabar.
Nós estamos aqui sendo pagos
com dinheiro de vocês, e te-
mos que, no mínimo, reverter
isso com trabalho prestado à
comunidade. Isso de ficar elo-
giando tenho algumas ressal-
tavas, porque quem tem que
reconhecer que o poder públi-
co está mais próximo da popu-
lação, são vocês”, destacou.

Sobre a LDO 2021 ressal-
tou que é um orçamento
construído pela gestão do atu-
al prefeito Walker Américo
Oliveira, e que muitas coisas
são questionáveis, entre elas
a discrepância que existe no
valor de receita orçado para
algumas fichas. Segundo ele,
são pelo menos R$ 12 milhões
em receita que não sabe se re-
almente vai existir. Morais ain-
da pediu que todas as deman-
das fossem feitas em nome da
Casa e em forma de indica-
ção para que o Poder Execu-

tivo e Legislativo possam
executá-las em conjunto.

Morais ressaltou ainda em
deixar determinado o valor R$
5 milhões para atender servi-
ços públicos que cheguem até
o cidadão, e que ele possa sen-
tir que no próximo ano será
capaz de dobrar, e assim por
diante, para que a comunida-
de possa decidir onde o Po-
der Público deve colocar o di-
nheiro dos impostos pagos ao
município.

O vereador Vinício Scara-
no falou sobre a falta de co-
municação que existe entre as
secretarias, principalmente
Saúde, Ação Social e Educa-
ção. Pediu à futura secretária
de Sáude e prefeito que não
haja concorrência corporativa
e citou, como exemplo, que
quando a educação precisa de
atendimento na Saúde ou
Ação Social, não é atendida
da forma adequada e pediu,

também, investimento na ca-
pacitação dos profissionais do
município.

Scarano destacou também
a diferença de percentual que
existe na distribuição do orça-
mento. Segundo ele, 45% está
na Saúde, 17% na Educação
e 1,5% no Esporte e Cultura.
“Quando se investe em edu-
cação, esporte e cultura, tudo
se desenvolve e o gasto com
a saúde cai, porque se conse-
gue prevenir, a prevenção é
mais barato”, afirmou.

O vereador destacou que
não há dinheiro específico
para a Educação Especial, o
que existe é uma ficha de R$
60 mil de material de consu-
mo para convênio com insti-
tuição especial. Apontou que
os últimos três anos, o Espor-
te e Cultura teve o orçamento
diminuído, ao passo que o or-
çamento do município aumen-
tou em 70 milhões.

“Os gestores não estão
preocupados com investimen-
to na saúde física, mental e
educação da população, estão
preocupados com projeto de
poder. Estão preocupados em
mostrar um asfalto bonito, mas
quando você chega à escola
a diretora está preocupada em
fazer vaquinha para comprar
um sabonete para a escola.
Inversão de valores. Orça-
mento, na minha opinião, deve
estar focado muito mais na
Educação, Esporte e Cultura
e em arrumar o básico, o que
nem é feito direito”, declarou.

Cidinha Cerize fez coro às
palavras do colega e destacou
que é preciso investir em
capacitação profissional e,
também, dar uma atenção es-
pecial à causa animal, ressal-
tado a diminuição dos recur-
sos destinados ao canil.
Cidinha também destacou o
aporte às instituições do mu-
nicípio, entre elas APAE,
AMA, ACCa, Gedor Silveira,
Lar Pedacinho do Céu, Ajuda
Mulher, entre outras. Segun-
do ressaltou, são instituições
que prestam serviços à comu-
nidade e necessitam de auxí-
lio do município.

O vereador Luiz Benedi-
to de Paula também destacou
a importância de um orça-
mento que possa atender à
população e a participação
população nas Audiências
Públicas. O vereador Sérgio
Aparecido Gomes ressaltou a
necessidade de  olhar para a
Educação Inclusiva, de se dar
aporte para que estudantes
possam arcar com suas des-
pesas na sua formação pro-
fissional e da causa animal,
além da possibilidade da
construção de um Hospital

Veterinário para o município.
Valdir do Prado opinou que
político deve se colocar do
lado da população, lembran-
do que no passado vereador
servia apenas para votar
remanejamento, mas que as
emendas e sugestões que a
Casa fazia ao Executivo nun-
ca eram atendidas. “Cada um
fazia da sua forma”, lamen-
tou.

José Luiz das Graças ob-
serva a necessidade de se
olhar, não apenas para a Edu-
cação, mas outras áreas como
Segurança Pública, e também
para a Agricultura Familiar.

O presidente da Câmara,
Lisandro José Monteiro, incluiu
também instituições que pres-
tam algum tipo de assistência
para a população, que, segun-
do ele, sempre sofreram com
a falta de recursos. Confor-
me disse, sempre que a Câ-
mara, ao longo dos últimos
quatro anos devolvia o
duodécimo, era sugerido um
valor para ajudar essas enti-
dades. Lisandro também fa-
lou sobre a construção de uma
sede própria para o Programa
Vida Ativa, e que já existem
tratativas para tornar isto re-
alidade.

Cidinha Cerize leu deman-
das da população para o or-
çamento de 2021. Grande par-
te dos pedidos girou em torno
de investimento na educação,
inclusão e acessibilidade a por-
tadores de necessidades espe-
ciais, aporte financeiro para
instituições que prestam ser-
viços à comunidade, além de
demandas para valorização do
servidor público, como tam-
bém condições básicas para
que este possam executar seus
trabalhos.
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A partir de agora, associa-
dos do Sicredi no Brasil inteiro
poderão aproveitar mais um
benefício proporcionado pela
instituição financeira por meio
de suas soluções de pagamen-
to. Trata-se da Tag de Passa-
gem do Sicredi, serviço para
utilização em cancelas automá-
ticas, como as de pedágios ro-
doviários e, em breve, em es-
tacionamentos também, sem a
necessidade de parar e realizar
o pagamento manualmente.

Com o produto, um adesi-
vo com chip que é colado no
automóvel, o usuário terá a
conveniência de passar pelas
cancelas de cobrança tendo o
valor debitado direto de sua
conta corrente, evitando filas
e com maior segurança. A Tag
de Passagem do Sicredi é ofe-

Sicredi lança solução para
pagamento automático em pedágios

Tag de passagem representa evolução do portfólio de produtos e serviços da instituição

recida por meio de uma parce-
ria com a empresa Green Pass,
proprietária da marca Taggy e
que possui acessos em pontos
de pedágio de 298 municípios,
em sua maioria localizados nas
regiões Sul, Sudeste e Centro-
oeste do país.

“Estamos sempre buscan-

do evoluir em nossas soluções
eletrônicas de pagamento para
proporcionar mais conveniên-
cia ao associado. Nesse senti-
do, nos mantemos atentos às
tendências e oportunidades de
conexão com empresas que
possamos desenvolver parce-
rias. A Tag de passagem é um

exemplo disso e traduz um
pouco do que é a visão de fu-
turo do Sicredi, com as solu-
ções digitais a serviço das pes-
soas, cada vez mais opções e
formas de pagamentos e, por
consequência, mais benefícios
aos nossos associados”, afir-
ma Solange Parisoto, gerente
de Produtos de Emissão do
Sicredi.

A novidade será oferecida
aos associados pessoa física e
somente poderá ser usada em
carros de passeio com dois ei-
xos. Os interessados em adqui-
rir a Tag de passagem podem
solicitá-la nas agências do
Sicredi. Após a ativação e uso,
as transações poderão ser
conferidas de maneira simples
pelo aplicativo do Sicredi.

Raíza Goi Borba

Divulgação

Um temporal registrado em
Itamogi na manhã desta quar-
ta-feira (9/12), assustou mora-
dores e fez estragos na rua Al-
fonso Pena, no bairro Cerrado.
Isto porque devido ao grande
volume e pouca vazão para a
água da chuva, que escoa em
direção àquela via pública, a for-

Temporal em Itamogi
assusta moradores e faz

estragos na rua Alfonso Pena

ça da enxurrada chegou a dani-
ficar o calçamento. Apesar do
susto, ninguém ficou ferido.

Segundo informações, a re-
gião onde foram feitas as ima-
gens, é uma parte da cidade
onde ocorre escoamento de
água pluvial que vem dos bair-
ros Alto do Aparecida, Cerra-

do, União 1 e 2. Dada a pouca
vazão da água, o trecho, que
não é asfaltado não aguentou a
força da água e acabou tendo
bloquetes arrancados.

Informações de fontes pró-
ximas dão conta de que o pro-
blema naquela rua é recorrente,
principalmente quando o muni-

cípio registra pancadas de chu-
vas. Boa parte do problema, se-
gundo foi dito à reportagem do
Jornal do Sudoeste, é a falta de
bueiros para dar conta do es-
coamento da água das chuvas.

Apesar do susto, e de da-
nos materiais, ninguém se fe-
riu.

FOTOS: Rede Sociais

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato
ref. ao Proc. nº 241/2020, Pregão Pres. nº 29/2020, cujo objeto é
“Aquisição de materiais de uso escolar e de escritório”, com as empresas:
PAPELARIA E COPIADORA COPYSUL LTDA, CNPJ 68.533.967/0001-
72, pelo valor global de R$ 13.093,00; D.F. ASTOLPHO - EPP, CNPJ
20.123.999/0001-73, pelo valor global de R$ 65.024,57; IRINEU
VALENTIM TONELOTTO - ME, CNPJ 26.690.808/0001-31, pelo va-
lor global de R$ 38.300,10; NEW RIBE COMERCIAL EIRELI - ME,
CNPJ 26.735.921/0001-96, pelo valor global de R$ 1.562,00; MINAS
PAPELARIA E INFORMATICA EIRELI, CNPJ 28.488.297/0001-03,
pelo valor global de R$ 22.466,42; ALIANCA COMERCIO E DISTRI-
BUIDORA LTDA, CNPJ 31.486.195/0001-55, pelo valor global de R$
1.015,25; MIRIAM MARIA SILVA BARCANTE, CNPJ 30.827.823/0001-
56, pelo valor global de R$ 29.309,15; RODRIGO DAMASCENO
FERREIRA - EPP, CNPJ 01.704.747/0001-93, pelo valor global de R$
44.607,00; LUCAS ANTONIO FRANKLIN REIS 053.754.776-29, CNPJ
35.425.512/0001-84, pelo valor global de R$ 73.088,60; Proc. nº 281/
2020, Pregão Pres. nº 32/2020, cujo objeto é “Aquisição de Fertilizante
Mineral Misto (Adubo 20-00-20) formulado com ureia para distribuição
aos pequenos produtores rurais”, com a empresa: IVO MARTINS DOS
SANTOS JUNIOR - EPP, CNPJ 21.899.992/0001-00, pelo valor global de
R$ 142.100,00; AVISO DE REVOGAÇÃO Proc. nº 384/2020, Pregão
Pres. nº 43/2020, objeto “Aquisição de gêneros alimentícios, materiais de
limpeza e materiais descartáveis, para manutenção das atividades de bens
culturais imateriais denominados “CONGADAS” e “ENCONTRO DAS
COMPANHIAS DE REIS”. Itamogi/MG 11/12/2020 - Ronaldo Pereira
Dias - Prefeito Municipal

Registramos momento em que um carro e uma moto transitavam na contramão na Rua
Manoel Palma Vieira proximidades com o cruzamento com a Rua Brigadeiro Eduardo Gomes

Sebastião Tadeu Ribeiro

Na Rua Manoel Palma
Vieira, no Bairro Lagoinha, por
volta de um mês a Secretaria
Municipal de Trânsito, Trans-
porte e Segurança efetuou
modificação de mão de direção
do trânsito. Antes, esta via pú-
blica tinha duplo sentido de
trânsito de veículos, mas ago-
ra é sentido único iniciando a
partir do entroncamento com
a Av. Dr. Delfim Moreira até
encontrar com a Rua Pimenta
de Pádua, também no Bairro
Lagoinha.

Também há cerca de dois

anos aconteceu a mesma mu-
dança de direção de trânsito na
Rua Brigadeiro Eduardo Go-
mes, no Bairro Lagoinha, que
antes tinha sentido duplo de
direção de veículos, e passou
ser direção única, iniciando a
partir da Rua José Dramis sen-
tido até encontrar com a Av.
Wenceslau Braz.

Várias pessoas que residem
nestas duas vias e também con-
dutores de veículos, procura-
ram o “JS” para alertar a Se-
cretaria Municipal de Trânsito
de Paraíso, que vários condu-
tores de veículos não estão res-
peitando a sinalização de trân-

sito e estão transitando na con-
tramão.

As duas vias estão muito
bem sinalizadas, indicando cor-
retamente a mão de direção.
Antes que venha acontecer aci-
dentes, é conveniente que a Se-
cretaria Municipal de Trânsito
envie periodicamente Agentes de
Trânsito para monitorar, alertar
e advertir condutores infratores,
principalmente nos cruzamen-
tos das Ruas Manoel Palma
Vieira, com a Rua Brigadeiro
Eduardo Gomes, local este onde
acontece com maior frequência
as infrações de veículos transi-
tando na contramão.

Condutores de veículos não têm obedecido
sinalização e fiscalização precisa ser feita

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso/MG. Chamamento Público
2020. A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso vem através da Secretaria de
Segurança Pública, Trânsito, Transporte e Defesa Civil, comunicar que
será realizada a contratação de empresa(s) para concessão de transporte
coletivo Urbano e Rural no Município de São Sebastião do Paraíso pelo
período de 180 (cento e oitenta) dias, na modalidade Chamamento Público.
Na oportunidade, com o intuito de selecionar possíveis prestadores de
serviços, solicitamos que todas as empresas do ramo que manifestarem
interesse na contratação, preencham a ficha cadastral e apresentem proposta
com base no projeto básico até o dia 31 de Dezembro do ano corrente, e
encaminhe para a Secretaria de Segurança Pública, através do e-mail
transito.seguranca@ssparaiso.mg.gov.br ou Gerência de Compras e
Licitações, através do e-mail compras@ssparaiso.mg.gov.br . Para obter
maiores informações, entre em contato com na Secretaria de Segurança
Pública, Trânsito, Transporte e Defesa Civil pelo telefone (35) 3539-
4012 ou na Gerência de Compras e Licitações, pelo telefone (35) 3539-
7013, ou pelo site www.ssparaiso.mg.gov.br/licitacoes . São Sebastião do
Paraíso/MG, 11 de Dezembro de 2020. Miguel Félix de Souza – Secretário
de Segurança Pública, Trânsito, Transporte e Defesa Civil.

A Prefeitura de São Sebasti-
ão do Paraíso inaugurou  sex-
ta-feira, 11, a sede própria da
Unidade de Saúde da Família
Terezinha Vergani Tofetti, do
bairro Verona.

Seguindo os protocolos da
Covid19, a inauguração contou
com a presença do prefeito
Walker Américo Oliveira, de
servidores da USF, coordena-
dores de setores da Secretaria
de Saúde, secretários munici-
pais, um representante de cada
Unidade do município e o vere-
ador Paulo César de Souza
(Tatu), representando o Legis-
lativo Municipal.

A construção da UFS do
Verona teve início na gestão
anterior, mas foi abandonada e
estava parada há mais de cinco
anos. A ordem de serviço para
a conclusão foi assinada em ju-
nho deste ano com a Scalla
Construtora, com orçamento de
aproximadamente R$ 450 mil.
Com a conclusão da unidade, a
Prefeitura passará a atender em
prédio próprio a população de
aproximadamente 4.500 pesso-
as dos bairros Jardim América,
Vila Ipê, Verona, Cristo Rei, Jar-
dim Daniela, Mediterranèe e
Athena que, até então, eram
atendidas na USF instalada em
um imóvel alugado, na Rua ve-
reador Benedito Campos, nº
235.

A gerente de Atenção Primá-
ria do município, Fernanda
Amorim Spósito Scarano, dis-
se que o sentimento é de con-

Prefeitura
inaugura USF

do Verona
quista e gratidão, pois a USF do
Verona era a que oferecia me-
nos estrutura para os pacientes
e também

para servidores que nela atu-
am. “Era um sonho ter a sede
própria concluída e hoje ganha-
mos este presente junto com a
população que utiliza esta USF.
A equipe está muito empolgada
e motivada para começar a tra-
balhar na nova sede. Só temos
a agradecer a administração
municipal”, disse a gerente.

O prefeito Walker Américo
lembrou que esta foi a última
obra entregue pela gestão 2017-
2020, com o objetivo de pro-
porcionar um local adequado
para que os pacientes sejam
atendidos e os profissionais te-
nham melhores condições de
trabalho. “Assim como a impor-
tante obra da Escola do Bela
Vista, que estava parada há mais
de 10 anos, nós também resga-
tamos a obra da USF do Ve-
rona, que foi abandonada pela
gestão anterior, e estamos en-
tregando pronta. Sabemos da
insatisfação e da expectativa da
população quando uma obra é
iniciada e não chega ao fim, mas
em nossa administração procu-
ramos concluir todas as que
estavam ao nosso alcance, fi-
zemos muitos outros investi-
mentos na cidade e no final des-
te mês encerramos o mandato
com o sentimento de dever
cumprido”, concluiu o prefei-
to.

(por Angélica Dizaró)
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Edital de Convocação para Assembléia Geral Ordinária
da Cooperativa Agropecuária de Jacuí e Região Ltda
CNPJ : 07.923.751/0001-29 - N.I.R.E: Nº 3140004850-2

O Presidente da Cooperativa Sr. Antônio José dos Santos no uso de suas atribui-
ções que lhe confere o art. 38 da Lei 5.764/71, convoca os sócios, que nesta
data somam 778 (Setecentos e setenta e oito), para reunirem-se em Assembléia
Geral Ordinária a ser realizada no dia 23 de dezembro de 2020, na Sede Social
da Cooperativa a Rua Santa Cruz, 200, Santa Cruz, Jacuí - MG, às 17:00 horas
em primeira convocação, necessitando a presença de 2/3 de seus associados,
às 18:00 horas em segunda convocação com a presença de metade mais um de
seus associados, e às 19:00 horas em terceira e última convocação com a pre-
sença de no mínimo 10 (dez) associados para deliberarem sobre as seguintes
ordens do dia:
 
ORDEM DO DIA

1) Prestação de Contas dos Órgãos da Administração referente ao Exercício
de 2019, acompanhada do Parecer do Conselho Fiscal, Compreendendo:

1. Relatório de Gestão;
2. Balanço Social;
3. Demonstrativo de Sobras e Perdas;
4. Parecer do Conselho Fiscal

2) Destinação das sobras apuradas (ou rateio das perdas);
3) Fixação do valor dos honorários, das gratificações e da cédula de presen-

ça dos membros do Conselho de Administração e do Conselho Fiscal;
4) Eleição dos componentes do Conselho Fiscal (Mandato de 01 ano).
 

Jacuí-MG, 11 de dezembro de 2020. 
 

Antonio José dos Santos
Presidente da Cooperativa Agropecuária de Jacuí e Região Ltda

O Sicoob Paraisocred informa:
Será realizado o segundo leilão judicial público,
de dois ônibus, no dia 17 de dezembro de 2020,
às 13:00 horas, no Fórum de São Sebastião do
Paraíso-MG. O leilão será conduzido pelo leiloeiro
“Fernando Leiloeiro”.
Mais informações no site do leiloeiro, no endereço
eletrônico: https://www.mgl.com.br/

Dois tratores roubados du-
rante um assalto em um sítio
no município de Itamogi, fo-
ram recuperados na madruga-
da de quinta-feira (10/12). Se-
gundo informações, cinco ho-
mens, um deles armado, ren-
deram uma família e levaram
da propriedade dois tratores
que acabaram sendo abando-
nados em uma estrada rural de
acesso a região do Morro Ver-
melho.

De acordo com a polícia, a
vítima, T.M.S., 35 anos, casei-
ro da propriedade, relatou que
estava em casa com sua espo-
sa quando por volta das 22h00
foram surpreendidos por cin-
co indivíduos, que arrombaram
a porta da residência. Segundo
informou, um dos suspeitos
estava armado com um revól-
ver, tendo anunciando o assal-
to e obrigado a vítima a entre-
gar as chaves do galpão, onde
ficavam os tratores.

Os assaltantes levaram dois
tratores e um veículo Celta,
além de um aparelho celular.
Conforme a vítima, dois dos
assaltantes permaneceram na
residência até as 2h da madru-
gada de quinta-feira (10/12).
Assim que tomou conhecimen-
to do ocorrido, a PM iniciou
rastreamento e conseguiu loca-
lizar o veículo Celta abandona-
do em uma vicinal.

Ainda, segundo a polícia,
foi realizado o cerco pela PM

Em Itamogi, PM recupera
tratores roubados em

assalto por grupo armado

de Monte Santo de Minas, que
recebeu uma ligação anônima
dando conta de que indivíduos
não identificados estavam na
estrada Morro Vermelho, ten-
tando embarcar um trator. No

local, a guarnição identificou
rastros recentes de trator, e nas
proximidades dois tratores fo-
ram localizados, apreendidos e
removidos pelo o guincho de
plantão. Ninguém foi preso.

Divulgação

Cinco pessoas foram pre-
sas quinta-feira (11/12), em
uma operação conjunta da Po-
lícias Militares de Minas Ge-
rais e do Estado de São Paulo
após p bando arrombar uma
loja de comércio de eletrôni-
cos e furtar diversos itens. Os
suspeitos, após cometerem o
crime, fugiram sentido Santo
Antônio da Alegria, onde fo-
ram abordados e presos.

De acordo com a PM, poli-
ciais, enquanto prestavam aten-
dimento em uma ocorrência na
zona rural, receberam informa-
ções que cinco indivíduos ar-
rombaram uma loja levando
desta cinco notebooks; um rá-
dio HT; um vídeo game XBOX
360, um suporte dock station,
três aparelho celular. Os sus-
peitos teriam colocados os ma-
teriais em um veículo Strada e
fugido sentido ao município de
Santo Antônio da Alegria.

Militares realizaram o
rastreamento e localizaram o
veículo, que havia colidido em
um barranco, no entanto os
suspeitos o abandonaram com
os materiais furtados, e fugi-
ram a pé.

A PM mineira comunicou

Operação conjunta da PM
mineira e paulista prende

bando por furto em Itamogi

o fato a PM paulista, que deu
apoio no cerco, conseguindo,
assim, abordar e prender três
autores, enquanto que a PM
de Itamogi consegui abordar
o veículo Siena Fire com mais
dois autores que também par-
ticiparam do delito.

Cinco suspeitos foram pre-
sos e conduzidos à Delegacia
de Polícia. Segundo informa-
ções eles são de Franca (SP).
Os veículos envolvidos foram
apreendidos e removidos ao
pátio credenciado e os mate-
riais recuperados.

Divulgação

Este simples túmulo de duas gavetas foi vendido por R$35 mil,
valor exorbitante deste, só se for entregue revestido a ouro

Sebastião Tadeu Ribeiro

A famigerada inflação e
aproveitadores da ocasião, es-
tão atacando sem piedade nos
setores comercial, serviços, in-
dústria e até na venda de túmu-
los do sistema antigo e tradici-
onal no Cemitério da Saudade
de São Sebastião do Paraiso.
Inconformados com a situação
e exagero referente a preços
cobrados por corretores na
venda de carneiros e túmulos
no referido cemitério paraisen-
se, fomos procurados na reda-
ção do “JS”, por pessoas que
reclamam do valor pago por
um túmulo de somente duas
gavetas.

Conforme o denunciante
que não quis ter o sua identi-
dade revelada, tendo o sonho
de ter um túmulo perpétuo ele
teve que pagar a um especula-
dor que vende túmulos, a exor-
bitante e abusiva quantia de
R$35 mil por um túmulo de
somente duas gavetas. O cor-
retor de túmulos não é funcio-
nário público municipal, mas ele
fica sabendo onde há túmulos
para serem vendidos por deten-
tores, familiares pessoas sepul-
tadas já há anos, que procuram
o corretor funerário para ven-
der o túmulo. A prefeitura não
tem mais túmulos do sistema
antigo e tradicional para ven-
der, e quem comprou no anti-
go sistema, as famílias tem
posse perpétua. No novo Ce-

Túmulos têm sido vendidos
a preços exorbitantes e

chegam a R$ 35 mil

mitério Memorial Ecológico
que fica dentro da área do Ce-
mitério Municipal antigo, as
gavetas ou módulos não são
perpétuos, depois de três anos
de uso, as ossadas, restos mor-
tais do corpo serão retirados e
colocados em um ossário que
já está sendo construído.

Por esta razão, algumas pes-
soas querem tere um túmulo
antigo para ser perpétuo, e aca-
bam caindo na mão de espe-
culadores, que sem piedade
estão cobrando preços absur-
dos, de um túmulo que não é
de sua propriedade. Um túmulo
de duas gavetas se fosse ven-
dido pela própria Prefeitura,

deveria estar custando ao com-
prador hoje, no máximo R$
3.500,00, e o corretor vendeu
um destes por R$ 35 mil.
Túmulo de quatro gavetas es-
tão pedindo R$ 50 mil. Os de-
nunciantes pedem para a Pre-
feitura dar um basta nestes
famigerados atravessadores.

Um dos reclamantes alerta
aos proprietários de túmulos do
antigo e tradicional Cemitério
da Saudade, Cuidem bem de
seus túmulos, periodicamente
mandem fazer limpeza e pintu-
ra, se tiver grana disponível vá
um cartório e registre oficial-
mente o túmulo a um membro
responsável da família.
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FOTOS: DivulgaçãoA paraisense Rosana de Fá-
tima Duarte, recebeu quinta-
feira (10/12) das mãos do Pro-
fessor Dr. Walter Schober, pre-
sidente da Universidade de
Ingolstadt, na Alemanha, o prê-
mio DAAD Preis 2020 como a
melhor estudante estrangeira
naquela instituição. Rosana
está há três anos e meio na Ale-
manha onde concluirá em fe-
vereiro de 2021 o curso de
Engenharia Industrial.

Rosana, 29 anos, estudou
em escolas públicas em São
Sebastião do Paraíso, no
Paraisense e na Benedito
Ferreira Calafiori. Assim que
concluiu o ensino médio tinha
o sonho de cursar uma facul-
dade. “Meus pais diziam, que
não tinham condições de cus-
tear, e não iria dar certo, mas
não desisti.  Coloquei na mi-
nha cabeça que iria, prestei o
ENEM, fiquei um ano parada
reunindo dinheiro para custear
o curso”, disse. Em 2010 foi
aprovada em vestibular na Fa-
culdade Claretianas, de Batatais
para o Curso de Biologia e Li-
cenciatura. No segundo se-
mestre, diz que “foi abençoada
com bolsa de estudo.  Meu
sonho estava se realizando e foi
uma alegria muito grande para
minha família também, a pri-
meira filha se graduando”.

No mesmo ano que con-
cluiu a faculdade (2012) lecio-
nou Biologia na Escola Ana
Cândida de Figueiredo. Foi um
trabalho de dois meses, subs-
tituindo um professor, segun-
do ela, uma experiência incrí-
vel.  “Nesse meio tempo eu tra-
balhei em um escritório de con-
tabilidade. No ano seguinte con-
segui outra vaga como profes-
sora de Ciências, na Escola
Municipal em Termópolis,
onde lecionei de abril a dezem-
bro, graças à bondade da pro-
prietária do escritório de con-
tabilidade que me possibilitou
horário de forma conciliar os
dois trabalhos, e conseguir ren-
da extra”.

Em 2013 Rosana participou
da Jornada Mundial da Juven-

Paraisense é escolhida como melhor estudante
estrangeira em faculdade na Alemanha

tude no Brasil, no Rio de Ja-
neiro. No último dia do evento
o Papa Francisco anunciou que
a próxima jornada seria na
Polônia, em 2017. Eu disse,
meu Deus eu quero muito ir, e
para isso precisava de dinheiro
e saber inglês. Foi aí que me
matriculei em um curso, e no
decorrer dele,  disse aos meus
pais que gostaria de morar nos
Estados Unidos. Queria conhe-
cer outros países, desbravar o
mundo. “Rosana somos famí-
lia humilde, não vai dar certo”,
disseram. Mas eu queria apren-
der inglês mais rápido que na
escola, e encontrei uma forma
para intercâmbio que caberia no
meu bolso. Procurei uma agên-
cia e fiz todo o processo que é
bem trabalhoso.

Meu inglês era intermediá-
rio e eu pensava que consegui-
ria me comunicar bem nos Es-
tados Unidos, mas ao chegar
vi que a situação era bem dife-
rente.

No programa de intercâm-
bio que fiz, a gente trabalha
como babá na casa de uma fa-
mília, com a qual é feita uma
entrevista.  Fui contratada por
uma família de Nova Jersey
para morar com eles pelo perí-
odo de um ano.  Era uma fa-
mília judia, tive uma experiên-
cia maravilhosa, e pude apren-
der a língua inglesa.

Maio de 2015 foi a primei-
ra vez que saí da cidade peque-
na e fui voar pelo mundo. Indo
para os Estados Unidos iria
aprender inglês mais rápido e
conseguir juntar dinheiro para
ir à Polônia, de vez que nesse
intercâmbio recebe-se um sa-
lário de duzentos dólares por
semana.

Assim que cheguei pensei,
como a vida é, e não me via
mais saindo dos Estados Uni-
dos, porque amo aquele país,
e minha intenção era ficar lá, e
construir minha vida. Mas os
planos mudaram novamente.
Em uma viagem, cruzeiro para
Bahamas, depois de cinco dias
conheci meu atual namorado.
Ele é alemão, era apenas uma

amizade, mas após algum tem-
po a gente percebeu que pode-
ria ser algo mais.

Em 2016 ele foi aos Esta-
dos Unidos e resolvemos ten-
tar um relacionamento, mesmo
que a distância, mas depois
entendemos que o melhor se-
ria eu ir para a Alemanha para
tentar minha vida profissional,
e para que nosso relacionamen-
to pudesse dar certo.

Em 2017 me mudei para a
Alemanha, me inscrevi e fui
aceita para o Curso de Enge-
nharia Industrial,  na Faculda-
de Technische Hochschule, em
Ingolstadt , cidade onde fica a
matriz da indústria automobi-
lística Audi.

Resolvi começar tudo de
novo, deixa a profissão de bió-
loga, de ser professora. Nova
carreira, um novo país, nova
cultura, novos costumes e de-
safios.

A partir do momento em
que iniciei  na Faculdade de
Engenharia Industrial, em ou-
tubro de 2017, descobri como
é difícil ter que “matar um ti-
gre por dia”.  Fazer uma facul-
dade já não é fácil, e em língua
estrangeira, é mais difícil ain-
da. O curso é totalmente em
inglês, algumas matérias em
alemão, e quando vim, não sa-
bia nada de alemão. Para a fa-
culdade se quisermos conse-
guir bons resultados, a gente
tem que estudar praticamente
noite e dia, e “ralei bastante”
para entrar no ritmo do ensino
alemão, que é muito puxado, e
requerem um padrão muito alto.
Mas meu diploma de Biologia
foi fundamental para que eu
ingressasse no meu curso de
agora, porque foi com a essa
nota que me aceitaram, expli-
ca Rosana.

“Cheguei pensar que não iria
concluir o curso, e só Deus
sabe quantas lágrimas derra-
mei, quantas noites passei em
claro, e quantos fios de cabelos
brancos ganhei, de tanta preo-
cupação. Foi um período muito
difícil, mas nunca desisti”.

Em 2019 Rosana se candi-

datou na faculdade para fazer
parte do grupo estudantil . Os
demais candidatos, todos ale-
mães, e ela a única estrangei-
ra. “Fui a escolhida, a que teve
mais votos o que me tornou
representante do conselho es-
tudantil. Com isso tive que
participar de reuniões mensais
com os professores, para dis-
cutir problemas e tomar deci-
sões, e também levar pleitos
dos estudantes em busca de
soluções. Fiz parte do comitê
que escolhia professores para
ingressarem na faculdade, e
fazia parte de um “convento”,
um grupo superior que se reú-
ne com grupos de outras fa-
culdades para tratar de assun-
tos gerais da universidade. Tra-

ta-se de trabalho voluntário em
que a gente ganha experiência,
contatos”, elucida.

“Temos que fazer estágios,
e outro sonho seria fazê-lo na
indústria automobilística Audi,
e tive mais uma bênção divina
de conseguir. Foi experiência
mais que incrível. Trabalhei seis
meses no Departamento de
Controle para Desenvolvimen-
to e Pesquisas, com projetos
que serão aplicados no futuro.
Fico emocionada quando
relembro o que já passei, e
como foi para chegar até aqui”.

Há poucos dias Rosana re-
cebeu e-mail da faculdade a
informando que ela foi seleci-
onada por professores como a
melhor estudante estrangeira na

instituição, perguntando se
aceitava a premiação. “Nem sei
explicar, tamanha foi minha
emoção. Claro que aceitei”, dis-
se.

Foi uma honra muito gran-
de. Não foi algo para o qual me
candidatei, veio deles, dos pro-
fessores. O DAAD Preis é uma
instituição da Alemanha  que
apoia anualmente alunos inter-
nacionais junto à faculdades
conveniadas”, afirma.

Sobre a solenidade nesta
quinta-feira (10/12), a parai-
sense salienta: “Hoje tive a hon-
ra de receber das mãos do
THI, Prof. Dr. Walter Schober,
presidente de nossa Universi-
dade este prêmio. , Tenho cer-
teza que meus pais ficaram or-
gulhosos de mim”.

Rosana está preparando seu
TCC sobre Automação de Pro-
cessos Robóticos, e em feve-
reiro de 2021 será graduada no
curso de Engenharia Industri-
al. Seu plano é conseguir em-
prego, e gostaria que fosse de-
finitivamente na Audi, ou en-
tão na BMV, em Munique.

Em março ela inicia o Mes-
trado em Engenharia Automo-
tiva. “Muitas das vezes a gente
pensa que não é capaz, que não
vai ser possível, e nossas con-
dições não nos permitem. Meu
conselho é, seja aquele sapinho
surdo que continuou pulando,
e chegou até o topo da monta-
nha. Eu fui, e até hoje sou se-
melhante ao sapo surdo. Quan-
do pensar que você não é ca-
paz, esquece. Todos nós somos
capazes de tudo. Quando te-
mos sonhos, a gente tem que
lutar, e não importa quão difí-
cil ele seja. Se lutarmos até o
fim, conseguimos. Espero que
sirva de motivação para pessoas
que estão sonhando”, aconse-
lha.

Agradeço minha família
porque se não tivesse me dado
apoio, rezado, nada disso seria
possível. Foi a base de tudo,
diz agradecida, a filha da se-
nhora Maria Aparecida Duarte
e senhor Vicente Duarte (Vicen-
tinho Lucas).

Paraisense Rosana de Fátima Duarte


